

EL HORIZONTE

LA VERDAD COMO ES

Creció 5.4% tráfico en autopista Monterrey-Saltillo

Los ingresos, en los primeros seis meses de 2015 ascendió a \$290.9 millones de pesos, lo que significó un aumento de 16.8%, con relación al mismo trimestre de 2014

La autopista Monterrey-Saltillo, y el Libramiento de Saltillo registraron un crecimiento 5.4% y 11.4%, en el tráfico promedio diario anual ponderado en el primer semestre de 2015 respecto al mismo lapso de 2014, señaló Fitch Ratings.

Durante ese período el tráfico en la autopista se ubicó en 10,094 vehículos y en el libramiento resultó de 4,758 vehículos.

En cuanto a los ingresos, en los primeros seis meses de 2015 ascendió a \$290.9 millones de pesos, lo que significó un aumento de 16.8%, con relación al mismo trimestre de 2014.

La agencia financiera ratificó las calificaciones en escala local debido a que el desempeño en el proyecto se mantuvo en línea con la expectativa de Fitch.

“A pesar de que el tráfico de la autopista ha estado por debajo de los niveles esperados por Fitch, esto se ha compensado por incremento de tráfico en el libramiento”, indicó.